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SOLICITA INFORMAÇOES SOBREA

POSSIBILIDADE DE RECAPEAMENTO DA

MANTAASFALTICADAAV MAGID SIMÃOTRAD

ESQUINA COM A RUAANTÓNIO TAVEIRA DE
MIRÃDA. NO BAIRRO, ADELINO SIMIONI,
CONFORME ESFECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresenlamos à consIderaoão da Casa o seguume

CONSIDERANDO que no IocaI apontado vános buracos em pleno Iene

carroçável da wa, margeando o passem púbIlco, hà aIgum lempo e até o momento
persistem,

CONSIDERANDO que tal sItuação Coloca em "SCC a Integridade dos moradores
como também causa! acidentes e danos aos veículos que por an trafegam

CONSIDERANDO que os munIclpes comentaram esta Edwlidade visando a

solução da problemáhca,



ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

CONSIDERANDO que aAdmmlstração Pública poderá ser responsabmzede por
danos, sem por ação, Seja por omlssão

REQUEIRO. na forma regwmenlal, depois de mundo o Domo Plenàno desla casa
de LeiS, que seja amado a Exoelentissumo Senhor Prefem Mumcwpal para que venflque
,uma ao setor competente. mformaçôes sobre a possubmdade de taparem os buracos
mudas com :; consequence recapeamentº da mama asíámca com a màxlma urgência
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